

## **Le 30ème Congrès médical national se penche sur l'accès aux soins**

Compte Test - 2013-05-29 17:55:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le 30ème Congrès médical national qui se tient en même temps que le 42ème Congrès maghrébin aura comme thème cette année : «L'accès aux soins : place de la couverture sociale». Cette manifestation de grande envergure organisée par la Société marocaine des sciences médicales (SMSM) aura lieu du 30 mai au 1er juin 2013 à Casablanca.

En attendant une couverture globale, l'instauration de l'Assurance maladie obligatoire (AMO) a bénéficié à 34% de la population composée de salariés des secteurs public et privé. Plus récemment et grâce à la généralisation du Régime d'assistance médicale (RAMED), 8,5 millions de Marocains vont pouvoir bénéficier d'une couverture médicale. Le dispositif concerne 28 % de la population, dont 4 millions de bénéficiaires en situation de pauvreté absolue et 4,5 millions en situation précaire. Cent mille personnes, relevant des centres de protection sociale, des établissements pénitentiaires ou parrainées par l'Etat, sont par ailleurs considérées comme bénéficiaires légaux. Au cours de ce congrès, un état des lieux sera dressé par les nombreux intervenants de divers horizons et qui, trois jours durant, enrichiront les débats à travers l'échange de leurs expériences. Des conférences sur l'histoire de la médecine arabe et maghrébine ainsi que sur la responsabilité sociale sont également au menu. Par ailleurs, des recommandations ayant trait à la prise en charge de l'asthme, de l'hypertension artérielle ou de l'hépatite C seront présentées à l'issue de cette manifestation.